



Taxi- und Mietwagenverband Deutschland

TMV - Denkfabrik wird im Süden Deutschlands eingerichtet

Das Präsidium des TMV hat auf seiner Klausurtagung in Berlin entschieden, eine eigene TMV-Denkfabrik, einen „Taxi- und Mietwagen - Think Tank“, einzurichten.

Den Auftrag, dieses voranzutreiben, haben der Vorsitzende des Landesverbandes Bayerischer Taxi und Mietwagen Unternehmer und TMV-Vizepräsident Thomas Kroker sowie der TMV-Bundesgeschäftsführer Patrick Meinhardt erhalten.

Ziel ist es, eine regelmäßige mitgliederoffene Tagung zu organisieren, in der über den Tellerrand der Tagespolitik geschaut werden soll, neue Trends debattiert und mittel- bis langfristige Themen vorgestellt und diskutiert werden sollen.

Thomas Kroker hat angeboten, dies im Süden Deutschlands mindestens einmal im Jahr zu organisieren und dafür einen Tagungsort auszumachen, der für alle zentral erreichbar ist:

„Mit dem Think Tank möchten wir eine Möglichkeit für einen Austausch schaffen, um gemeinsam an den wichtigen zentralen Themen des Gewerbes mitzuwirken und neue Entwicklungen voranzubringen. Eine Konferenz mit abgestimmter Zeitplanung und zentralem Tagungsort, das ist unser Vorhaben“

Patrick Meinhardt sieht in solch einer TMV - Denkfabrik einen wichtigen Schritt:

„Wir brauchen den offenen Raum, mit Mitgliedern Strategien für die eigene Branche, aber auch im Verhältnis zur Politik zu entwickeln und auch den geschützten Raum, sich frei von der Leber weg austauschen zu können. Deswegen wird ein zentraler Erfolgsfaktor solch einer regelmäßigen Konferenz sein, dass es einen öffentlichen Teil mit Vorträgen und Diskussionen gibt und einen nicht-öffentlichen Teil, in dem die Mitglieder mit- und untereinander ins Gespräch kommen.“

Medienkontakt des TMV

Telefon: 030 2359 48011

E-Mail: info@tmv-deutschland.de

Web: www.tmv-deutschland.de